

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 10. Februar 2011

Neugestaltung Friedrichstraße im Abschnitt zwischen Neugasse und Bahnhofstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die bisher aufgeschobene Neugestaltung der Friedrichstrasse im o.a. Bereich nunmehr wieder in Angriff zu nehmen. Insbesondere die Lücke des am ehemaligen 1. Polizeirevier endenden Radweges sollte nach dem Ende der Baumaßnahmen an den Dern'schen Höfen baldmöglichst geschlossen werden.

Der Ortsbeirat fordert nach dem Ende der Baumaßnahmen die umgehende Rückverlegung der Bushaltstelle von der Bahnhof- in die Friedrichstraße. Ferner bittet der Ortsbeirat um Auskunft, welche Schutzmöglichkeiten, Sitzgelegenheiten und Anzeigetafeln an dieser Stelle vorgesehen sind.

Beschluss Nr. 0009

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin